

Fecha: 12-05-2025  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl.: La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: BREVES

Pág. : 2  
Cm2: 87,1  
VPE: \$ 72.078

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida

## BREVES

FOTO: CEDIDA.



INUNDACIÓN EN ABRIL

### Realizan segunda reunión para abordar falencias en el HRA

● Por segunda vez en el año, el gobernador regional de Antofagasta, Ricardo Díaz, encabezó una reunión junto a la dirección nacional de Concesiones, parlamentarios y gremios de la salud para abordar los problemas estructurales y de funcionamiento que arrastra el Hospital Regional de Antofagasta (HRA). Durante el encuentro, el director nacional de Concesiones del MOP, Juan Manuel Sánchez, presentó una hoja de ruta con medidas a corto y mediano plazo para enfrentar deficiencias críticas. "Estamos optimistas con las soluciones. Se han identificado problemas como el sistema de climatización y servicios mal ejecutados, que serán reemplazados".

Desde el gobierno regional, Díaz valoró los avances, pero advirtió que la empresa concesionaria Sacyr "se ha vuelto un problema cuando debiera ser parte de la solución. Vamos a levantar todos los antecedentes para concretar la modificación del contrato".